



# Nuevas acusaciones contra **Santiago Nieto** por extorsionador y corrupto

P. 5

## Nuevas **acusaciones** contra **Santiago Nieto** por **extorsionador** y **corrupto**



Alejandro Armenta Mier



Francisco Javier García Cabeza de Vaca



Ignacio Mier Velazco

RAFAEL ORTIZ

“El que no tiene ética y es un corrupto es el señor Santiago Nieto Castillo; ¿por qué no explica a los mexicanos cómo pudo pagar tantas propiedades?”, cuestionó la defensa en un comunicado.

Continúan los ataques y las denuncias de parte de la defensa del exgobernador de Tamaulipas, **Francisco García Cabeza de Vaca**, en contra de **Santiago Nieto Castillo**, exdirector de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), a quien ahora acusan y señalan de haber extorsionado a más de un funcionario, aparte de su defendido.

Fue a través de un comunicado en donde los abogados de **García Cabeza de Vaca** señalaron que entre los extorsionados se encuentra el coordinador del grupo parlamentario de **Morena**, **Ignacio Mier**, quien formalizó en 2022 una denuncia contra

**Santiago Nieto**, **Miguel Barbosa**, **Gilberto Higuera Bernal**, el actual fiscal general de Puebla, y el senador **Alejandro Armenta**, por crear una falsa narrativa en contra de **Mier** e involucrarlo en el delito de lavado de dinero.

También mencionaron el caso de **Rosario Robles**, pues la UIF presentó acusaciones en su contra y la acusó de llevar una vida ostentosa como secretaria de Sedesol.

“No se trata exclusivamente del señor **García Cabeza de Vaca**, se trata de una serie de funcionarios que fueron extorsionados”, subraya el comunicado.

Y pasa a los ejemplos: “la denuncia presentada por el diputado **Ignacio Mier Velazco**, en ese momento presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y coordinador parlamentario de **Morena**, donde es claro y está debidamente probado que lo trató de

extorsionar; o el actuar contra **Rosario Robles Berlanga**”, por citar dos casos, indicó el comunicado.

Por otra parte, el equipo legal del exmandatario estatal tachó de falsos los dichos de **Santiago Nieto** en redes sociales y en medios de comunicación, en el sentido de que no eran verdaderos los señalamientos contenidos en un video en el que el excolaborador de la UIF, **Juan Carlos Monroy Vázquez**, acusa al extitular de la UIF de haber hecho una investigación a modo contra **García Cabeza de Vaca** por encargo del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

En ese sentido, los juristas añadieron que el actual jefe de despacho de la Procuraduría General de Justicia de Hidalgo mostró su desconocimiento de las leyes mexicanas y estadounidenses al señalar que el video, que presentaron se obtuvo de manera ilegal.

“Si él piensa que esto es ilegal, ¿por qué no se presenta ante el Ministerio Público Federal y ante las autoridades de los Estados Unidos, para que le aclaren sus dudas?”, comentó la defensa.

También indicaron que la empresa de investigadores privados que contrataron para realizar la investigación está autorizada y agregaron que cuentan con su declaración jurada.

“El que no tiene ética y es un corrupto es el señor **Santiago Nieto Castillo**; ¿por qué no le explica a los mexicanos cómo es que pudo pagar tantas propiedades? Que aclare el tráfico de influencias de sus familiares con varios gobernadores, o cómo utilizó su cargo para extorsionar a empresarios a través de diversos abogados, incluso el dispendio de su boda, que hasta el trabajo le costó”, recriminaron los abogados de **García Cabeza de Vaca** en el comunicado.

